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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 

den Grossen Rat. 
 
Begründung 
Der genannte Bereich «Volvo» ist vor elf Jahren im Rahmen der Realisierung 
der Nordtangenten-Stadtstrassen umfassend aufgewertet worden. Neue Er-
kenntnisse, allgemeine Entwicklungen und der stetige Wandel im öffentlichen 
Raum fordern immerzu bauliche Anpassungen und Abstimmungen auf das 
vorhandene Nutzungsangebot. Aus wirtschaftlichen Gründen können insbe-
sondere bauliche Veränderungen auf Allmend jedoch erst umgesetzt werden, 
wenn Erneuerungsbedarf an der städtischen Infrastruktur besteht. Die vorge-
brachten Anliegen im Bereich «Volvo» sind aufgenommen worden und die 
Machbarkeit wird bei anstehenden baulichen Veränderungen überprüft. Be-
reits bekannte und auch hier genannte Anliegen am Vogesenplatz hinsicht-
lich Infrastruktur und weiterer Begrünungsmassnahmen wurden bereits in 
derzeit laufende Planungen aufgenommen und werden voraussichtlich bis 
2023 realisiert sein.  
 

 

 

                                                                                            
 


